

Al día

Instagram Facebook Twitter | @aldiaaconcagua
www.diarioaldia.cl

·Llay-Llay · Catemu · Panquehue · San Felipe · Putaendo · Santa María · San Esteban · Los Andes · Calle Larga · Rinconada de los Andes·

www.ald.cl Abril 2022 Máx.27º-Min.9º Edición N° 208 Gratis

HOY SE VOTA QUINTO RETIRO

LUNES 18 DE ABRIL LA CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS VIVIRÁ UN "SÚPER LUNES". EN ESA JORNADA LA SALA DEBERÁ VOTAR EL PROYECTO REFUNDIDO DEL QUINTO RETIRO Y EL PROYECTO ALTERNATIVO DEL GOBIERNO QUE PLANTEA UN RETIRO FOCALIZADO EN EL PAGO DE DEUDAS DE LAS FAMILIAS. ADEMÁS, EN ESE MISMO DÍA, O EVENTUALMENTE ANTES, EL GOBIERNO PRESENTARÍA EL PROYECTO QUE ZANJARÍA LA DISCUSIÓN CON LA OPOSICIÓN: EL QUE DECLARARÍA LOS FONDOS PREVISIONALES COMO NO EXPROPIABLES.

El UníUní gana en el sur y mantiene el invicto

Reportaje: La encrucijada de las civlovías

Trasandino trae un buen punto de Valdivia



Impulsar el **desarrollo sustentable** del Valle de Aconcagua, consolidando una asociación de empresas y organizaciones representativas de la zona orientada a canalizar recursos, promover nuevas áreas de negocios y desarrollar proyectos de intervención social que aporten a mejorar la calidad de vida de las personas.





63% de la población quiere el quinto retiro

La encuesta Pulso Ciudadano midió las expectativas de los chilenos respecto al proyecto de quinto retiro de fondos previsionales. El sondeo reveló que un 63% de los encuestados está de acuerdo con el eventual quinto retiro del 10%. Al contrario, un 18,7% está en desacuerdo con la posible medida. En tanto, un 18,3% no está de acuerdo ni en desacuerdo.



El UníUní gana en el sur y mantiene el invicto

Un difícil duelo, tenían los sanfelipeños en el Estadio Ester Roa de Concepción, donde viajaron para enfrentar a su similar de la Universidad de Concepción. Aunque, el encuentro tuvo diversos momentos, los albirrojos se quedaron con el triunfo de 3 a 1.

Los dirigidos de Jonhatan Orellana, llegaron al sur con la "chapa" de invictos, sin embargo esto no presionó a los aconcaguinos para hacer su juego y quedarse con los tres puntos. Si bien, fueron los del campanil quienes abrieron la cuenta, los albirrojos llegaron al empate en los pies del delantero Diego Aguirre, quien aunque venía siendo un cimiento importante en el equipo, no había podido anotar.

Tras ello, el partido fue de ida y vuelta, hasta que nuevamente Aguirre, dijera presente y no dejara dudas de su capacidad goleadora. Finalmente, cuando los sureños tuvieron que salir a buscar el partido, fue el infaltable, Julio "El Comandante" Castro, quien sentenció el duelo para volver con los tres puntos, mantener el invicto y acercarse al puntero Magallanes.

El próximo encuentro será de local frente a Temuco.



Camila Cruz
MAQUILLADORA Y TIENDA DE MAQUILLAJE

RESALTA TU BELLEZA CON PRODUCTOS DE BUENA CALIDAD, NOVEDOSOS, PARA TODO TIPO DE PIELS Y ASESORADA POR UNA MAQUILLADORA PROFESIONAL

¡BELLEZA AL ALCANCE DE TU MANO!

SÍGUEME:

@MAQUILLAJECAMILACRUZ

MÁS INFO: +56 9 5416 5218

VICTORIA
CALDERÓN QUEVEDO
CONSULTORIO JURÍDICO

Convertimos tus problemas en soluciones

Divorcios, juicios de alimentos, reclamación de paternidad, juicios sumarios y ejecutivos, defensa patrimonial.

Una Consultora jurídica al servicio de tus derechos

Atención presencial y online previa agenda de reunión

Lunes a viernes 9 a 14 horas
 Jesuita 119 Villa Padre Hurtado-Llay Llay

+56 9 53-30-79-16

Reportaje: La encrucijada de las ciclovías

Hace unos años atrás, en Chile y también en el Valle del Aconcagua, las ciclovías parecían ser la solución de todos los problemas, tanto viales como de una vida saludable para las personas. Fue así, como en la mayoría de las comunas de Aconcagua se comenzaron a realizar proyectos relacionados a ciclovías de distintos tipos y con diversas formulas.

El Caso de San Felipe

Un candidato a concejal, por allá por las elecciones del año 2012, planteó ciclovías para San Felipe, fue al primero que se le escucho en términos más formales. Luego, en la administración del ex Alcalde Patricio Freire, se diseñó un ambicioso proyecto de ciclovías que incluía diversos sectores de la comuna.



Sin embargo, ya cuando se comenzaron a realizar los trazos, vinieron las primeras críticas. Lo angosto de las calles sanfelipeñas en el centro, generaron un verdadero problema a la realidad local, hubo polémica, incluso protestas de los comerciantes organizados, quienes veían con preocupación como las ciclovías generaban más un problema que una solución.

En otras comunas, la pregunta ha estado también en el tapete y si bien se han presentado proyectos, tras la experiencia sanfelipeña, hay muchos que han sido más cautos.

El arquitecto de una de las comunas, que no daremos el nombre para no comprometerlo, señala que “No estamos preparados para una política urbana de ciclovías, ya que queremos copiar el modelo que conocemos en otros países desarrollados, pero resulta que nuestra cultura e idiosincrasia no están preparados y claro me encantaría que se hiciera, suena bonito, pero a la larga genera más problemas”.

Como siempre, existe la otra cara de la moneda, las personas que están a favor de estos trazos y que obviamente viene de quienes utilizan más la bicicletas y sus organizaciones. Ellos, argumentan que hay que generar las conductas y cuando se hagan los proyectos deben ir con una difusión fuerte. Se debe invertir en publicidad, en enseñar que debe haber un cambio de conducta, no solo de quienes la utilizan sino también de los automovilistas, es la única forma de generar incentivos a la bicicleta y así, una vida más saludable.

La realidad te golpea

Marcelo López, va a dejar a su hija de 9 años, todo los días a un colegio de Los Andes en bicicleta, pero señala que la realidad te golpea, ya que lamentablemente las personas no les interesa y no están acostumbrados, quieren dejar a sus hijos en la puerta del colegio en auto, entonces obviamente se produce un conflicto entre lo que nos gustaría que es la incorporación de la bicicleta y la realidad.

En esa misma línea, un analista político, agrega que tras lo que pasó en San Felipe con las ciclovías -que entre otras cosas le costo la reelección a Freire- ningún alcalde se atreve a pagar el costo político. Para la foto se ve bien y mostrar ciclovías es lindo, pero las personas a la larga lo reprochan, ya que se genera mayor congestión, entonces no es una decisión fácil.

La realidad, es que las ciclovías si bien generan un buen discurso y suenan bonito, también es importante recalcar que se chocan con una cultura nacional, que hizo que aumentara brutalmente el parque automotriz en el valle de Aconcagua y claramente, son dos situaciones que no van de la mano, al menos por lo que se puede ver en la experiencia internacional.

¿En qué quedará la política de ciclovías? Es algo que esta por verse y los distintos municipios del Valle de Aconcagua deberán analizar antes de seguir adelante.



Todo lo que necesitas
en un solo lugar

www.mimol.cl · Mi mall online

Entregan resultado de Primera Encuesta de Opinión Pública de Aconcagua

De la mano de la Corporación Pro Aconcagua se desarrolló la entrega de la Primera Encuesta de Opinión Pública del Valle de Aconcagua.

La entrega, se realizó durante la semana recién pasada en las Termas El Corazón, con presencia de autoridades regionales y locales, además de las empresas socias de la corporación y diversos actores del Valle de Aconcagua.

La presentación estuvo a cargo de Guido Arenas, Director de operaciones de Dinámica Plataforma, quienes realizaron una completa exposición acerca de los resultados y de las temáticas más relevantes para los habitantes de las 10 comunas del Valle de Aconcagua.

Tras ello, se realizó un panel que estuvo presidido por Mauro Valdés, en nombre de la consultora, quien conversó durante cerca de una hora con la Gerenta General de la Corporación Pro Aconcagua, Claudia Gajardo y el CORE de la provincia de San Felipe, el arquitecto Eduardo León, y desde la conversación surgieron interesantes conclusiones.

En ese sentido, Claudia Gajardo, señaló que; “El gran valor de este trabajo es que nos pudimos dar cuenta, más allá de las percepciones, de lo que piensan los habitantes del valle de Aconcagua, con una herramienta técnica, la verdad esto es una hoja de ruta no solo para el Pro Aconcagua, sino que para todos los actores”.

Tras el evento, tanto las autoridades como los asistentes, destacaron la encuesta y señalaron que esto viene a prestar una gran ayuda para identificar las verdaderas problemáticas de los habitantes de la zona. Es sin duda, una herramienta que permite no navegar a ciegas a la hora de poder entender cuales son las acciones que deben tomar los diversos actores público y privados que interactúan en el Valle.



Trasandino trae un buen punto de Valdivia

Tras, un empate y una derrota, los Albiverdes debían hacer un buen encuentro en el sur frente a su similar de Valdivia, por lo que el empate sin goles es bien visto por la hinchada.

Un intenso partido vivieron andinos y sureños, en el Estadio Municipal de Valdivia, en la tercera fecha del torneo de segunda división profesional.

Si bien no pudieron traer los tres puntos, el empate es valorado, ya que a los 10 minutos los andinos sufrieron la expulsión de Alejandro Zuñiga, jugando casi todo el partido con 10 hombres.

Ante esto, los dirigidos de Arrué, debieron cerrar espacios, lo cual pudieron mantener hasta el final del partido con un importante orden en el juego.



SEDE LOS ANDES **ADMISIÓN 2022**

¡¡ Últimas Vacantes !!

Matrícula Gratis
alumnos nuevos
Hasta el 14 de ABRIL 2022

TNS ADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS

UAC Universidad de Aconcagua

+ 30 años formando profesionales
+56931893169 342-391705
bastian.irrazabal@uac.cl

uacsedelosandes

SEDE LOS ANDES **ADMISIÓN 2022**

¡¡ Últimas Vacantes !!

Matrícula Gratis
alumnos nuevos
Hasta el 14 de ABRIL 2022

TNS CONSTRUCCIÓN Y OBRAS CIVILES

UAC Universidad de Aconcagua

+ 30 años formando profesionales
+56931893169 342-391705
bastian.irrazabal@uac.cl

uacsedelosandes

Vuelven las clases presenciales a la sede Los Andes de la Universidad de Aconcagua

Luego de 2 años de clases virtuales, los alumnos de la Universidad de Aconcagua, retomaron la educación presencial a partir del 11 de abril.

Si bien es cierto, durante el segundo semestre del año 2021, hubo un retorno parcial a las aulas, desarrollando talleres de laboratorio, recién este año los alumnos volvieron a la presencialidad.

En esta primera semana de clases, el director de la sede, junto a su equipo de gestión, visitó cada uno de los cursos, tanto nuevos como antiguos, dándoles la bienvenida y les instó a poner todo el empeño necesario para tener un año académico exitoso.

El año 2022 es un año muy importante para la Universidad de Aconcagua, esto no solo debido al retorno a la presencialidad, si no también, al proceso de Acreditación que le corresponde a la Institución, según el calendario de la CNA.

Con respecto a la experiencia de volver a clases presenciales, los alumnos lo clasificaron como una buena experiencia.

“Fue muy grato conocer a nuestros compañeros y profesores de manera presencial, pues sólo nos conocíamos de manera virtual”. Dijo un alumno de un curso superior.

El director de la sede José Díaz, indicó que; “Este retorno a la presencialidad se produce cumpliendo con todos los protocolos sanitarios y por supuesto con los establecidos por el Ministerio de Educación”.



HOTEL SAN FELIPE

Disfruta de todos nuestros servicios en pleno centro de San Felipe.

- 24 habitaciones con aire acondicionado, WiFi, desayuno y estacionamiento.
- 2 Restaurantes con variados platos.
- 1 Salón de eventos.
- 1 Terraza y lobby Bar.
- Convenio con empresas

Cotiza con nosotros tu evento al correo:

✉ contacto@hotelsanfelipereal.cl
bienhechobar@gmail.com

☎ +56 9 5516 1595

